

D. PABLO LOZANO DUEÑAS

Vicepresidente

Pablo Lozano Dueñas (Pozoblanco, Córdoba, 18-12-1978), presidente de la Real Federación Andaluza de Fútbol desde 2019.

En su trayectoria futbolística cabe destacar los cargos de presidentedelegado Provincial de la RFAF en Córdoba; presidente de la Comisión de Fútbol Sala en Andalucía, vicepresidente adjunto de la RFAF, responsable Femenino Comité Nacional Fútbol Sala RFEF, vicepresidente del Comité Nacional de Fútbol Sala y Vocal en la Junta Directiva de la RFEF.

Respecto a reconocimientos, sobresalen el Premio Promoción del Deporte de la Federación Andaluza de Periodistas Deportivos y la Federación Andaluza de Balonmano; socio de honor de varios clubs andaluces; Insignia de Oro del Club Deportivo Córdoba, Club Califa Maratón Córdoba y Colegio Andaluz de Entrenadores; y la Insignia de Oro y Brillantes de la Federación Cordobesa de Fútbol.

Su trayectoria política, iniciada desde muy joven, incluye los cargos de teniente de alcalde del Ayuntamiento de Pozoblanco; secretario general de Juventudes Socialistas de Córdoba; presidente de Provicorsa (empresa pública de vivienda de Córdoba); miembro de la Comisión de Juventud y Deportes de la FAMP; miembro de la Comisión de Juventud de la FEMP y miembro de la Fundación Deportia.